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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 

Aos trinta dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, inicia-se 

a reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, 

de 25 de dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. 

Este colegiado reúne-se on-line pelo GOOGLE MEET. Segue com a seguinte pauta: 1 – Informes, 

2 - Análise e validação das contas do FUNDEB – setembro – Exercício 2023, 3 – Outros 

assuntos. Participam os (as) seguintes conselheiros (as): Ana Lucia Rodrigues (Titular – 

Sociedade Civil – UNCME), Ana Seres Trento Comin (Titular – CEE), Aurélio Munhoz (Titular - 

Poder Executivo Municipal – AMP), Décio Sperandio (Titular – CEE), Edina de Fátima Batista 

Leal Medalia (Suplente - Sociedade Civil – UNCME), Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini 

(Titular – CNTE), Evandro Guilherme Alves (Suplente - Poder Executivo Estadual - SEED), Hélio 

de Oliveira (Titular – Representante de pais de alunos), Jacir Bombonato Machado (Titular – 

Poder Executivo Municipal – AMP), Marcos Barbosa Pinto (Suplente -  Poder Executivo 

Estadual - SEFA), Marlene Strechar da Conceição (Titular – Poder Executivo Estadual - SEFA), 

Sonia Cristina Tomaz Vieira ( Titular - Poder Executivo Estadual – SEED) e Sonia Regina Boeze 

da Silva (Titular – Comunidade Quilombolas).  A presidente Elizabeth Waleski de Freitas 

Piccinini, faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a todos(as), informa que a reunião está 

sendo gravada. Comunica a presença do senhor Cid Cordeiro, assessor técnico dos 

representantes da Confederação Nacional dos Trabalhadores em Educação – CNTE. Pergunta à 

Secretária Executiva deste Conselho, Márcia Linke Rocha, se há alguma justificativa de 

ausência, a qual informa que os(as) conselheiros(as) Senhores(as): Angela Teodorovicz 

Siqueira, Débora Jurkevicz da Silva, Géssica Francielle Nunes de Paula e José Valdivino de 

Morais justificaram ausência devido a compromissos de trabalho. Com a palavra a presidente 

Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini apresenta a ata da reunião ordinária do dia vinte e oito 

de setembro de 2023, encaminhada aos conselheiros (as) em vinte e três de outubro de 2023. 

Pergunta se há alguma complementação, sugestão ou alteração, não havendo manifestação, ela 

foi aprovada por unanimidade.  Informa do recebimento por e-mail em vinte e seis de outubro 

de 2023 da SEED informação referente ao Domicílio bancário. Alteração da Portaria FNDE nº 

807/2022. Portaria FNDE n° 624/2023. Com a palavra a conselheira Sonia Tomaz Vieira 

informa que no caso do Estado do Paraná não haverá alteração já que o domicilio bancário já 

está no Banco do Brasil. A presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini informa também, 

do recebimento por e-mail em dezoito de outubro de 2023 do Ofício nº 14/2023 – Federação 

de Pais, Mães ou responsáveis legais de Alunos e Alunas das Escolas Públicas do Estado do 

Paraná - FEPAMEF – PR, assinado pela Ex-Presidente deste Conselho Senhora Urçula Carina 

Zanon informando que a partir daquela data, tomará posse uma nova Diretoria Executiva, 

composta com o Sr. Paulo Cesar Ferreira, como Presidente e a Sra. Amani Anuar Said na Vice-

Presidência. Com a palavra o conselheiro Helio de Oliveira, informa que ele e a conselheira 

Fatima Natalina Bof continuam na representação da entidade. Ainda nos informes, dá ciência 

do recebimento por e-mail em vinte e sete de outubro de 2023 da SEED, informação referente 

Quota Estadual e Municipal do salário-educação. Exercício de 2024. Efeitos do julgamento da 
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ADPF nº 188 pelo Supremo Tribunal Federal (STF). Lembra que todos os informes acima foram 

encaminhados aos correios eletrônicos de todo o colegiado. Com a palavra o conselheiro 

Marcos Barbosa Pinto complementa o assunto, dizendo que isso se refere a uma mudança na 

metodologia de apuração de repasse de salário educação. Com a palavra o conselheiro Jacir 

Bombonato Machado, e em complementação ao assunto diz que haverá alteração na distribuição 

dos recursos das quotas destinadas aos estados, DF e municípios. Ou seja, a distribuição que atualmente 

ocorre com base na proporção entre as matrículas de cada rede de ensino e o total das matrículas do 

respetivo estado, aplicada sobre a arrecadação realizada no âmbito de cada estado, passará a ocorrer 

considerando a proporção entre as matrículas de cada rede de ensino e o total das matrículas da educação 

básica pública, aplicada sobre a arrecadação observada em âmbito nacional. Porém fica acordado que 

será encaminhado um ofício a Secretaria de Estado da Fazenda solicitando informações 

complementares. Lembra ainda do recebimento através do Conselheiro José Valdivino de 

Morais que solicita o envio de um ofício por intermédio deste conselho a SEED pedindo 

informações quanto a evolução do número de matrículas e turmas por séries, turnos e colégios, 

período: 2018 a 2023, após discussão, o envio do documento foi deliberado, o qual será 

elaborado e protocolado em seguida. Terminado esse assunto, inicia-se o assunto 2 - Análise e 

validação das contas do FUNDEB – setembro - Exercício 2023. Com a palavra o Conselheiro 

Evandro Guilherme Alves que faz a explanação das informações dos relatórios, os quais foram 

encaminhados em sua íntegra ao colegiado por correio eletrônico anteriormente. Após 

explicações e discussões, a presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini, pergunta se 

alguém tem mais alguma dúvida ou pergunta, não havendo, os relatórios das contas do 

FUNDEB seguem a votação para validação, e solicita à Secretária Executiva do Conselho Márcia 

Linke Rocha nominar todos os conselheiros e conselheiras para manifestarem o seu voto. Após 

o término da votação e por unanimidade as contas do FUNDEB do mês de setembro – Exercício 

2023 foram validadas, destacando que os relatórios em sua íntegra estão anexados a esta ata. 

Terminado este assunto, inicia-se o 3 – Outros assuntos. A presidente Elizabeth Waleski de 

Freitas Piccinini comunica que este Conselho com a equipe técnica e técnicos da SEED, realizou 

duas reuniões para análise da prestação de contas no Sistema Integrado de Planejamento, 

Orçamento e Finanças do Ministério da Educação – SIMEC, referente aos Termos de 

Compromisso - SIMEC PAR, números: 201403368, 201400524, 7394 e 201300383. Foi 

recebida a senha e acessado os Termos, porém na data de vinte e seis de outubro de 2023, data 

da segunda reunião o sistema apresentou inconsistências não permitindo o acesso as 

informações. Problema já relatado ao FALE CONOSCO. Ainda neste assunto e conforme 

deliberado em reunião anterior a presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini retoma a 

questão da importância de ingresso de representantes de um número maior de entidades para 

composição da equipe técnica. Pergunta se há interessados e conforme informado ao Conselho 

através da Secretária Executiva Márcia Linke Rocha, o Conselheiro José Valdivino de Morais se 

coloca a disposição. Sendo assim ele será integrado a equipe. Em complementação a este 

assunto, a presidente Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini observa algumas demandas em 

relação a reunião referente ao mês de dezembro deste ano, já que ela está agendada para o dia 

quinze de dezembro, porém conforme já relatado anteriormente pelos representantes do 

Poder Executivo, a probabilidade de conclusão dos relatórios é pequena, já que as informações 

não estarão totalmente concretizadas e publicadas. Fica o ponto para decisão na próxima 
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reunião, e durante o decorrer deste mês já precisamos nos organizar caso seja uma reunião 

presencial como sugerido por alguns conselheiros, quanto ao uso de central de viagens e afins, 

e mais,  que a reunião do mês de janeiro ocorrerá normalmente por conta da aprovação do 

SIOPE 6º Bimestre no Módulo de Acompanhamento e Validação do SIOPE - MAVS. Pergunta se 

alguém tem mais alguma colocação ou dúvida, não havendo é encerrada a reunião. Nada tendo 

mais nada para tratar, eu Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a 

presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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